
 

 

Requerimento n° 49/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre a reforma do 
Ginásio de Esporte Djaniro 
Pedroso”. 
 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo procurado 
por munícipes em relação à reforma feita recentemente no Ginásio de 
Esportes Djaniro Pedroso; e 

 
Considerando-se que, estes munícipes estão me 

perguntando principalmente sobre o time de basquetebol da cidade, 
pois a quadra recém reformada não possui tabela, sendo complicado 
para o treino da equipe,  

 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe algum prazo para a colocação da tabela na 

quadra do Ginásio de Esportes? 
 
2 – Em caso positivo, para qual data está prevista? 
 
3 – Em caso negativo há possibilidade de se colocar esta 

tabela com urgência no Ginásio de Esportes? 
 
4 - Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de janeiro de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


